

# ふじみだより



令和3年10月号

朝晩はだいぶ涼しく感じられるようになり、少しずつ秋らしい気候になってきましたね。

季節の変わり目は体調を崩しやすいため、くれぐれもご自愛ください。さて、富士見台特養では9月19日(日)に毎年恒例の「敬老会」を開催いたしました!!コロナ渦のため、今年もお客様と職員のみの開催とはなりましたが、ご入居されているすべてのお客様の健康長寿を祝いました。また、昼食はお祝い膳、午後は行事などの「思い出スライドショー」を楽しみました!!



いつも  
ありがとう



## 施設からのお知らせ

- ・「アクティブ福祉in東京21」に富士見台特養から阿部介護士・山田介護士が参加します。今年はWEB開催となります。次月に参加状況をご報告いたします。
- ・練馬区より、インフルエンザ予防接種予診票が届いている方は、ご確認いただき、予診票に希望の有無とご署名のうえ、ご提出をお願いいたします。
- ・10月の郷土料理は「新潟県」です。お楽しみに!!



～富士見台居宅介護支援事業所・富士見台訪問介護事業所より～

中村橋の事務所より移転し、10月より富士見台特別養護老人ホームの1階にて執務を行っています。これまで以上に、特別養護老人ホームやショートステイ、デイサービスなど併設事業と連携して、より良いサービス提供に努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。



今月のリレーエッセイは「増田 芳江」さんです。



初めまして、9月から異動してきました。増田芳江(ますだ よしえ)です。自己紹介がてら、私の好きなものと趣味をお話しをさせていただきます。好きなものは、ムーミンです！！！

あのフォルムが好きでムーミングッズを集めています。

飯能の宮沢湖やムーミンバーレーパークをよく行っていましたが最近は行けてないので、寂しいです。(笑)

コロナが落ち着いたらまた行きたいな♪と思っています。

趣味は旅行です。

日本各地を巡るのが好きで、冬の金沢や夏の沖縄が好きですね。

いつか北海道1周や九州1週などしてみたいな～。と思っています。

今の時期はどこかに出掛けるのが難しいので、郷土料理などお取り寄せしてお家で楽しんでいます★

次のバドンは「林 純子」さんにパスします！